

21 de agosto de 2009

Más de 170 chicos y chicas con diabetes acuden este fin de semana a Ginebra para disputar la III Junior Cup de fútbol

MADRID, 21 Ago. (EUROPA PRESS) -

Desde hoy y hasta el próximo domingo, más de 170 chicos y chicas con diabetes de entre 6 y 18 años se disputarán la victoria en el III Campeonato Europeo de Fútbol para Jóvenes Diabéticos 'Junior Cup', que se celebra por tercer año consecutivo en la ciudad suiza de Ginebra.

Este torneo, en el que participan representantes de 12 países, tiene como objetivo "probar que la diabetes no estorba para la práctica de deporte. Es justo lo contrario", afirmó uno de los entrenadores del equipo nacional de fútbol suizo, Michael Pont. "Hacer deporte da energía positiva", aseguró.

La 'Junior Cup', que se organiza como antesala al Día Mundial de la Diabetes que se celebra el 14 de noviembre, "forma parte del esfuerzo por mejorar el control de la diabetes en los jóvenes", informó la organización en un comunicado.

La pasada edición, España en la categoría 'Junior' (menores de 12 años) se hizo con el tercer puesto de la competición, la misma posición que consiguió el equipo 'Senior' (entre 13 y 18 años) al vencer a Alemania. Italia se proclamó vencedora en ambas categorías, al imponerse a Alemania en 'Junior', y al Equipo Internacional en 'Senior'.

La 'Junior Cup' está organizada por Medtronic en cooperación con Bayer HealthCare Diabetes Care, la Federación Internacional de la Diabetes (IDF), la Sociedad Internacional para la Diabetes Pediátrica y Adolescente (ISPAD), la Juvenile Diabetes Research Foundation y la Fundación Philias y la Fundación Theodora.